
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●出席委員会報告出席率向上にご協力を！       

出席報告 第２７５７例会 第 2755回(5/27)訂正 

会員数 ３６（32）人 ３６（32）人 

出席数 ２４（21）人 ２１（19）人 

出席率 ６８．５７％ ６１．７６％ 

 

市内ロータリークラブのプログラム  ★印は例会場ないし例会時間変更 

ＲＣ 例会日 プ ロ グ ラ ム 例会場 ＲＣ 例会日 プログラム 例会場 

東 

6/18(木) 

クラブフォーラム サンデイズイン鹿児島 東南 
6/23(火) 

★夜間例会 サンロイヤル 

北 クラブ協議会 ﾚﾝﾌﾞﾗﾝﾄ鹿児島 城西 ★最終例会 18：30 東急 REI ホテル 

サ ザ ン ★21日チャーターナイト例会 東急 REI ホテル 西 
6/24(水) 

クラブ協議会 ドルフィンホール 

鹿 児 島 6/19(金) 
次年度に向けてのクラブフォー

ラム 
ドルフィンホール 西南 ★クラブ定款休会 ゆ う づ き 

中 央 6/22(月) 会員卓話 ドルフィンホール     

 

●今後の予定 

6/24（水） 第 9 回クラブ協議会（年度末懇親会） 

7/1（水） 第 1 回クラブ協議会（方針発表） 

7/8（水） 
第 2 回クラブ協議会 

（決算報告・予算説明） 

 

 

ESG経営の最新動向 

国連環境計画・金融イニシアティブ UNEP・FI 特別顧問 末吉竹二郎様 

ESGとは、「環境(Environment)」「社会(Society)」「企業統治(Governance)」の頭 

文字で、CSR等と結びつきが深く、10年前から国連で使われ始めた言葉です。ESG経 

営とは、環境問題への取組みが会社経営に求められることを端的に示します。ドイツ 

のエーオン社は、売上 9割の原子力・火力事業をスピンオフし、再生可能エネルギー・ 

スマートグリッドに事業を特化します。トヨタのミライは燃料電池車の幕開けで画期 

的です。燃費のよいエコカーでなければこれからは売れません。アップル等は太陽光発電に多額の投資をし

ます。IPCC 第 5 次評価報告書統合報告書は、2℃以内を実現するには、温室効果ガス排出を 2050 年までに

2010 年比で 40～70%減らすこと等が必要とします。ESG は画期的な責任投資原則です。ESG に取り組んでい

る企業であるかどうかが投資対象となる判断準則になるのです。ファンドマネージャーの憲法である受託者

責任について、国連が画期的解釈を行いました。持続可能な投資は、3000 兆円規模に急拡大しています。

反面、スタンフォード大学等が石炭関連会社への投資を回避する等、投資撤収の流れが生まれています。投

資は、単なる金儲けから、企業行動を変えるものとなっています。日本に中長期の投資家を育てるために日

本版スチュワードシップ・コードが定められました。日本版コーポレートガバナンス・コードは、持続可能

性を巡る課題への取組みを、上場会社、取締役会に求めます。Unilever のポールマン CEO は、これからは

社会や環境に貢献すると言います。シーメンスは、I won’t sell the future.言っています。持続可能企

業戦略のベースとして、3つの P(①人②利益③地球)が鍵となります。経済の入れ替えが始まりました。OECD

は、今後 50 年間の政策課題として、環境保護など、持続可能な成長を重視します。M・Carney イングラン

ド銀行総裁は、2℃を抑えるには、化石燃料埋蔵量の大半が掘り出せないと述べます。11月末からパリで開

かれる COP21(国連気候変動パリ会議)は、CO2 削減自主目標を決定する会議で、影響力があるので、注目し

てください。 

 

 

寄付 

★ロータリー財団 牧田会員 日高会員 

          累計 198,000 円 

★米山奨学会   牧田会員 日高会員 

          累計 158,000 円 

 

7 月の予定 

1 日 第 1 回クラブ協議会（方針発表） 

   18：30 新旧役員委員長副委員長交歓会（すし源） 

8 日 第 2 回クラブ協議会（決算報告・予算説明） 

15 日 外部卓話 杵屋弥佶様(長唄三味線杵屋流・弥佶派三代目家元) 

22 日 納涼家族会（マリンパレスかごしま） 

29 日 第 3 回クラブ協議会（ガバナー公式訪問前ガバナー補佐訪問） 


